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Rapport du Comité central du 24 octobre 2022 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., KRECKE 

M., LECH P., PUNDEL T., SCHMITGEN T., SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:   KOHNEN J., RECKERT C., REIFFERS I. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 06/2022 (10/10) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Für das Tournoi de Noël haben alle zuständigen Direktionen bis auf das SNJ (ehemalige LMRL 
Sporthalle) ihre Genehmigungen für die Nutzung der Sporthallen erteilt. Marc HOFFMANN 
wird hier nochmal nachhaken. 

 Am 12.12. werden die Stagiaires und Employé(e)s in die Räumlichkeiten der LASEL 
eingeladen. Die DAFT informiert die neuen Arbeitskollegen hier über die Aufgaben und 
Aktivitäten der LASEL. Anschließend an diese Sitzung wird ihnen der Vorstand vorgestellt.  

 Die Sitzung vom 5.12. entfällt. 

 Die Firma SPORT4LUX aus Munsbach hat Kontakt mit der LASEL aufgenommen, um uns auf 
ihre Futsal Halle mit 5 Spielfeldern aufmerksam zu machen. Die DAFT wird diese 
Räumlichkeiten am 10.11. besichtigen und mit dem Inhaber über eine eventuelle 
Austragung einer Futsal Meisterschaft oder des Tournoi de Noël im Fußball diskutieren. Da die 
LASEL jedoch die Schulsporthallen gratis zur Verfügung gestellt bekommt, darf der Preis für 
die Benutzung der Halle in Munsbach nicht zu teuer sein. 

 Der Vorstand hat entschieden das traditionelle Weihnachtsessen auf den 14.12. zu legen. Ein 
passendes Restaurant muss noch gefunden werden. 

 Nationale Veranstaltungen 

 
 Beim Badminton Turnier für lizenzierte SchülerInnen waren dieses Jahr mehr Einschreibungen 

im Vorfeld eingegangen als die Jahre zuvor.15 Mädchen und 18 Jungen spielten im LAML 
um die Titel in ihren jeweiligen Altersklassen. 

 Die 1. Edition des Beachvolleyballturniers im 1. Trimester unter der Leitung der neuen 
Directeurs sportifs ging trotz einer kleinen Regenschauer sehr gut über die Bühne. Es waren 
16 Teams am Start, da sich kurzfristig ein paar Schulen abgemeldet hatten. Kritik gab es für 
die Dauer der Spielzeit, die mit 4 x 6 Minuten etwas kurz war. Vielleicht könnte man für die 
nächste Ausgabe die Spielzeit etwas verlängern. Die Gewinnermannschaft stellten die 
Schüler des LN.  
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 Mit der 1. Edition des Axxess Cross auf der Kockelscheuer waren beide Directeurs sportifs 
sehr zufrieden, so dass aller Wahrscheinlichkeit nach, die nächsten Editionen auch dort 
stattfinden werden. Die Genehmigungen der Gemeinde und des Forstamtes sollten jedoch 
etwas früher angefragt werden, so dass Marc HOFFMANN schon im Juni alle Briefe an die 
zuständigen Instanzen versenden wird. 403 SchülerInnen aus 19 verschiedenen Schulen 
waren am Start und die neue Strecke, sowie der Start- und Zielbereich kamen sehr gut an. 
Nächstes Jahr könnte man noch mehr Walkie-Talkies bestellen, damit alle Posten erreichbar 
sind und alle Informationen erhalten. Auch sollte der Zeitplan überarbeitet werden, da die 
Zeit zwischen den verschiedenen Läufen manchmal sehr lange war. Für Aufregung sorgte 
der Lauf der Cadets, da ein Schüler des LBV auf dem Podium stand, welcher aber weder 
den drittplatzierten Läufer noch seine Schulkollegen überholt hatte. Leider konnte man dem 
Schüler nicht nachweisen, dass er eine Runde weniger zu Buche hatte als seine 
Alterskollegen. Nächstes Jahr sollte man die Rennen filmen, um dieses Missgeschick 
auszuschließen.  

 Im Fußball der Cadettes Mädchen qualifizierten sich die Mannschaften des ALR, des LNB, 
der EEL1 und des LML für die Finalrunde im Dezember. Es wäre gut, wenn im Vorfeld 
verschiedene geographisch nördlich gelegene Schulen auf eine Teilnahme angesprochen 
werden, so dass man für die Vorrunde eine Halle im nördlichen Teil des Landes reservieren 
könnte. 

 Für das Fußballturnier der Seniors Jungen sollte der Spielplan spätestens eine Woche im 
Voraus bekannt sein, da einige Schulen ihre Busse früher reservieren müssen. Deshalb sollten 
die Einschreibungen für dieses Turnier 10 Tage im Voraus schließen. 

 Die neue Austragungsstätte des Bikeday im Bikepark Boy Konen war mit 150 Schülern ein 
voller Erfolg. Albert Krier hat sehr viele gelungene Fotos gemacht, welche auf seiner 
Facebookseite, sowie auf der LASEL-Internetseite, zu finden sind. Leider gab es verschiedene 
Startschwierigkeiten, da alle Schüler einzeln aufgerufen und ihren Gruppen zugeteilt wurden, 
was sehr viel Zeit in Anspruch nahm. Auch fehlte es wieder an Walkie-Talkies, da nicht alle 
Ateliers ein Gerät zur Verfügung hatten und so nicht mitbekamen, wann der offizielle Start 
war. Jean-Paul WELTER und Nathalie LAMBORELLE werden für nächstes Jahr hier einige 
Änderungen vornehmen. 

 Das Volleyballturnier der Seniors Open mixte war mit 20 Mannschaften und 139 Schülern sehr 
gut besucht. Kritik gab es auch hier für die kurze Spielzeit. Da nach dem K.O.-Prinzip in der 
Finalrunde gespielt wurde, konnten viele Mannschaften nach ihrer Niederlage kein Spiel 
mehr austragen und 3 Mannschaften waren sogar direkt nach der Vorrunde ausgeschieden. 
Da man jedoch 2 Hallen zur Verfügung hat, könnte man in der 2. Halle Platzierungsspiele für 
alle Mannschaften organisieren, welche in der K.O.-Runde rausgefallen sind. Gewonnen hat 
die Mannschaft der EEL1. 

 Für die Duathlon Meisterschaft an diesem Donnerstag im ALR laufen die Vorbereitungen auf 
Hochtouren. Françoise HELMINGER hat schon die meisten Helfer auf ihre Posten aufgeteilt. 
Die DAFT wird auch vor Ort sein und bei der Zeitnahme helfen. 

 Beim Handballturnier der lizenzierten Mädchen an diesem Donnerstag sind nur 2 
Mannschaften (LNB und SSL) gemeldet. 

 Nachdem der Vorstand in der letzten Sitzung entschieden hat, dass auch die 3 besten 
Mädchen einen Preis für den Sportif méritant bei der diesjährigen Generalversammlung 
erhalten, hat Claude SCHUMACHER mit Anja CONTER (LAML), Mila DEJONGHE (LAML) und 
Hannelore CLOCKAERTS (LAML) 3 Mädchen gefunden, welche auf 10 Teilnahmen kommen. 
Die DAFT wird bei den zuständigen Sportlehrern im LAML nachfragen, ob auch alle 3 an 10 
LASEL-Aktivitäten im letzten Schuljahr teilgenommen haben. 

 Die LASEL hat noch immer keine Antwort der Coque erhalten, ob das Karate KATA Turnier 
am 1. Dezember in ihren Räumlichkeiten stattfinden kann. Marc HOFFMANN wird hier 
nachhaken. 

 Am nächsten Donnerstag kommt Michele TRAPELLA vom Ultimate Frisbee Verband in die 
Räumlichkeiten der LASEL, um über ein eventuelles Ultimate Turnier zu sprechen, welcher er 
in den Schulen organisieren möchte. 
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 Für die Skimeisterschaft vom 15. – 18.01.2023 in Adelboden (CH) will die FLS den 
Teilnahmepreis der letzten Jahre beibehalten. Da die Busfirma ihren Preis für den Transport 
nicht erhöht hat und das Hotel HARI IM SCHLEGELI der LASEL auch entgegenkommen will, 
muss man jetzt noch den Preis der Skipässe abwarten. Tom PUNDEL hat hier noch immer 
keine Antwort erhalten. Auch auf ihrer Internetseite sind noch keine Informationen hierzu zu 
finden. Der Avis für die Skimeisterschaft soll nach den Ferien an die Schulen verschickt 
werden. 

 Internationale Veranstaltungen 

 Jean-Baptiste SOUCHE, neuer technischer Direktor der FLA, war heute in den Räumlichkeiten 
der LASEL, um sich über die internationalen Wettbewerbe zu informieren und wie die 
Formalitäten hierzu sind. Die nächste internationale Veranstaltung der FISU ist die Universiade 
2025 im Rhein-Rhur (D). 
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